

Herbstprojektstage - im Oktober 2015 traditionell und doch besonders!

In diesem Schuljahr fanden die Veranstaltungen rund um den Herbst an mehreren Tagen statt.



Am ersten Schultag nach den Herbstferien wanderten alle Grundschüler zur Streuobstwiese nahe Friedelshausen.

Dort wurden die Äpfel gesammelt,
die am folgenden Tag zu köstlichem
Apfelsaft verarbeitet wurden.



Zum "Klassentreffen" waren wieder alle geladen. In der Turnhalle zeigten die Schüler und Schülerinnen der Klassen 1 bis 4 erneut, wie textsicher sie Gedichte, Sketche, Witze und Lieder vortragen können und auch, wie interessiert diese Kinder als Zuschauer und Zuhörer sind.

Der 2. Tag der Projektwoche stand ganz im Zeichen des individuellen Lernens.

Ein Tag geprägt durch gesunde Ernährung,
bewegtes Lernen an Stationen, Basteln,
Drachensteigen und vielem mehr.



So viel mehr, dass der Mittwoch
für die Klassen 3 und 4
kurzerhand ein weiterer Tag des Stationslernens wurde.

Am Donnerstag erhielten die "Großen" unserer Grundschule Besuch vom
Solardorf Kettmannshausen.



In Partnerarbeit wurden
Modelle gesteckt und
geschraubt.

Obwohl die
Modellhäuser
Solarzellen auf dem
Dach hatten, konnte
leider an diesem
bedeckten Tag nicht mit
Solarstrom
experimentiert werden.

So mussten die Lampen und Hupen eben mit gespeicherter Energie betrieben werden, vorausgesetzt, die Verbindung der Stromkreise war ordnungsgemäß.

Den Abschluss der Projektwoche bildete ein Einsatz auf dem Kartoffelacker.

Wo kommt die Kartoffel her?

Wie werden diese geerntet
oder aufgelesen?

Wieso sind die Kartoffeln und
die Hände matschig, wenn bei
feuchtem Herbstwetter die
Körbe gefüllt werden?

Die Kartoffeln im Markt
sind doch super sauber!



Die Klasse 3 konnte sich diese Fragen spätestens am Ende des Vormittages
beantworten.